



**Chor-Reise nach Hooksiel:** Der Shanty-Chor Herten hat eine tolle viertägige Reise nach Hooksiel erlebt. Ziel waren die dortigen Krab-  
bentage, in diesem Jahr verbunden mit einem Shanty-Festival. Mehrere Chöre waren angereist, die Herte-  
ner Sänger begeisterten das Publikum am Samstag und Sonntag bei drei Auftritten mit Shanties und Seemannsliedern. Außerdem nutzten sie den Be-  
such an der Nordseeküste, um den Seenotkreuzer „Vormann Steffens“ der Deutschen Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger (DGzRS) zu besichtigen  
(Foto). Die Besatzung informierte den Shanty-Chor über die Arbeit an Bord und bei den Einsätzen. Außerdem führte sie das Tochterboot „Adele“ vor.